
 

 

 

Carissimo Presidente,  

negli ultimi sei anni ho rappresentato l’A.L.T.A. in qualità di Cons. Naz. . a breve ci sarà il rinnovo delle cariche 

del consiglio. Ti scrivo perché mi propongo per il terzo mio mandato a consigliere, nella speranza che ad oggi 

tu abbia apprezzato il mio impegno in associazione. A memoria cosi da aiutarti a capire se non mi conosci chi 

sono, nei mandati precedenti mi sono occupato di seguire in qualità di direttore il Corso Anfibio A.L.T.A., 

l’addestramento dei gruppi sportivi e altresì a svolgere gli incarichi che mano mano mi venivano affidati 

durante i raduni o nelle manifestazioni dell’Associazione. Partecipo per l’elezione al mio terzo mandato 

perché oltre a sentire l’impegno che sino ad ora o profuso nell’Associazione, anche perché durante il lavoro 

di preparazione dei partecipanti al corso Anfibio e alle varie gare dei gruppi sportivi, assieme agli altri 

collaboratori, abbiamo avuto modo di portare il nome dei Lagunari a un buon livello di apprezzamento nel 

settore. In oltre ci si aprono ora prospettive che richiamano la nostra presenza nel preparare personale di 

protezione civile in regioni come l’Emilia e in comuni come Bassano del Grappa. Stiamo costruendo un 

consenso grazie a tutto il gruppo di lavoro che possa far sì di avvicinare tutti coloro che ad oggi, pur avendo 

fatto parte del Regimento Lagunari non si sono iscritti e parlo del personale più giovane che può garantire 

una continuità Lagunare in associazione.  

Bene, credo di essermi forse dilungato più del necessario, ma spero abbia capito quanto io tenga a far sì che 

il nome Lagunari sia al posto più alto possibile.  

Ti ringrazio per la tua attenzione, ti ricordo che io sono Alberto Bortoletto e se vuoi potrai votarmi come 

consigliere Nazionale, San Marco!  

Alberto Bortoletto 

 


